Comentarios en Médicos Sin Marca
Médicos Sin Marca - Chile
	Comentario en Aducanumab o cuando los intereses comerciales se imponen a los sanitarios por Felipe Vera
Hay alguna forma de aportar o hacer contra lobby para este medicamento? considerando lo dañino que puede ser para los sistemas de salud?
	Comentario en Fármacos y Tribunales por Janette Belmar
Las vacunas tampoco tienen patente o licencia,  sus estudios rn animales fueron catastróficos pero aún así la usan en personas y en niños!!!
No e visto medicos en Chile oponerse a esta experimentación masiva, como si los e visto en otros países q lideran las marchas...
Desilucion de mi país, sus medicos, e instituciones eso es todo lo q siento.
	Comentario en Fármacos y Tribunales por Andrés Suazo
Para poder conocer la efectividad de un medicamento me imagino que debe someterse a estudios clínicos, entre ellos, me imagino (siendo un lego sobre la materia) la efectividad del mismo, por ende consulto, si son tan caros, y el Estado tampoco los financia, cómo podría el MINSAL incluirlo en sus &quot;listas&quot; para que lo que fallen los tribunales sea acorde a los parámetros técnicos que indica don Bernardo en su columna. 

Gracias.
	Comentario en Cannabis ¿Medicinal? por Nicolas
Hola, buenas!
La página del estudio no funciona. 
Estará disponible en otra parte?
	Comentario en Peter Gøtzsche: the drug industry routinely lies to doctors por Pablo A. Ramirez
Muchas gracias por su valiosa contribución para nuestro entendimiento de las realidades de la industria farmacéutica cuando todo se convierte en poder y dinero... Información como esta nos ha permitido dar forma a un libro, que tenemos disponible y gratuito en formato PDF. Les agradeceremos si también nos permiten compartirlo con ustedes. 

Hasta pronto. Cordialmente:
Pablo A. Ramírez,
Administrador de neighborswithbibles.org
	Comentario en El marketing farmacéutico contado desde dentro por Daniel Muñoz S
por &lt;strong&gt;Daniel Muñoz S.&lt;/strong&gt;

Excelente nota. Es terrorífica la información especialmente porque  muestra el lado oculto del iceberg que hemos visto a diario como médicos.

Felicidades por la iniciativa, un gran aporte.
	Comentario en Recetas blindadas por Veronica Yañez
por &lt;strong&gt;Verónica Yáñez&lt;/strong&gt;

Yo me considero sin marca. Pero no pude evitar alarmarme al comprobar personalmente que al usar el bioequivalente de mi fármaco habitual (de &quot;marca&quot;) empecé con síntomas de privación que OH MAGIA desaparecieron al reiniciar el de marca. Sé que el N =1 no prueba nada pero... será hora de empezar a dudar tb de las pruebas de bioequivalencia de nuestro querido minsal?
	Comentario en La extinción del niño sano por Lucía Pérez
por &lt;strong&gt;Lucía Pérez&lt;/strong&gt;

Soy maestra de Educación Inicial en Uruguay y el artículo me ha resultado muy interesante. A veces vemos en el quehacer cotidiano una preocupación desmedida por situaciones que no tienen gran trascendencia (que un niño se vaya con un raspón en ciertas familias puede tornarse en un gran problema) y cuando llamamos a las familias para que consulten a los pediatras por cosas que nos preocupan (persitencia del uso del pañal después de los 3 años, dificultades importantes del habla y aparición de tartamudeo, alimentación con comidas semi-solidas en niños de 3 años) hay una gran negación. Hay personas que me preguntan &quot;si yo quiero mandar a todos los niños al psicólogo&quot; y por supuesto que no es así. Si creo que algunos padres precisan orientación para mejorar sus prácticas de crianza y la actuación  y la palabra del pediatra en todo lo relacionado con la salud del niño es muy importante
	Comentario en Estiércol XR por Martín Plaza Garmendia
En respuesta a &lt;a href=&quot;http://medicossinmarca.cl/estiercol-xr/#comment-40&quot;&gt;Cristobal Carrasco&lt;/a&gt;.

por &lt;strong&gt;Martín Plaza Garmendia&lt;/strong&gt;.

Estimado Cristóbal,
Por eso es que hay que promover el autoaprendizaje y es ahí donde uno logra usar efectivamente herramientas como la medicina basada en la evidencia, siempre considerando las preferencias de la persona y su contexto. 
La integralidad puede dártela un modelo de atención integral con enfoque familiar y comunitario como el que aplicamos los médicos familiares.
Es importante informar si los tratamientos no tienen estudios de eficacia ni seguridad, para que la persona decida si prefiere ese manejo o el que tiene mejores resultados según la mejor evidencia disponible.
Saludos.
	Comentario en Peter Gøtzsche: La industria farmacéutica le miente a los médicos por Silvana Avendaño Maldonado
por &lt;strong&gt;Silvia Avendaño Maldonado&lt;/strong&gt;.

Leer esta entrevista me deja la sensación de que se cuestiona mucho la industria farmacéutica y se dejan a los médicos como pobres criaturas inocentes engañadas y amenzadas por esta mano negra. 
Muchas veces he escuchado que una visita al médico dura menos de 10 minutos, sobre todo en en consultorios y hospitales rurales.
Muchas veces he escuchado que se facilitan viajes, cruceros y financiamiento de todo tipo para que recuerden un medicamento en particular y se olvidan de evaluar el acceso económico de los pacientes. 
Percibo que se quitan la carga, y que finalmente los que están legalmente habilitados para indicar un medicamento son los médicos. Si la industria farmacéutica ha tomado tanto poder es en gran parte culpa de los médicos con dudosa ética y moral que se prestan para estudios manipulados y prescripciones con privilegios. 

Entonces cae de cajón la pregunta ¿Por qué no se copia lo de USA y se revela el financimiento que reciben?. 
Para cambiar las cosas hay que partir por casa o ¿no?

